

El TC suspende la moción soberanista y la Generalitat se declara en rebeldía

Apercibe por unanimidad a los 21 responsables de la declaración independentista con Mas y Forcadell a la cabeza

Rajoy irá a Cataluña el sábado y avisa de que no va a aceptar que «unos señores liquiden la democracia» *Edit. y P.14*



Los diputados de la CUP Benet Salellas, Anna Gabriel y Antonio Baños, a su salida de la reunión «secreta» con Mas

La CUP dirá hoy «no» a Mas pero le hará presidente honorífico antes del 20-D

Cierran un acuerdo para que Romeva, Junqueras y Munté sean sus vicepresidentes ejecutivos

Hoy se cumplirá el guión y los radicales de la CUP no permitirán que Mas sea investido presidente. Pero detrás de esa imagen se oculta un pacto que fue cerrado ayer entre los antisistema y Juntos por el Sí para que Mas sea reelegido antes de la generales. Con la excusa de la «provocación» que ha supuesto la suspensión del Constitucional, los de Baños le darán la Generalitat pero con la condición de que Junqueras, que ha sido decisivo para cerrar el pacto, Romeva y Munté sean vicepresidentes y tengan el poder de «facto» frente a un Mas «títere». *P.20*

Convergència paga 250.000 euros para sacar a su tesorero de la cárcel *P.22*

VIÑA POMAL
Puro Rioja

Llámame clásico

Europa propone invertir 1.800 millones en África para contener el éxodo migratorio *P.28*

Nieva, teatro inédito *P.55*



El artículo de Ussía: «Camina en belleza» *P.79*

ESTE VIERNES

BOTE 32 MILLONES

EURO JACKPOT

ONCE

ESPAÑA



Luis Díaz

Pablo Iglesias se hace un «selfie» con un barrendero, ayer en la presentación de sus candidatas el parque Tierno Galván

Iglesias intenta fichar sin éxito al juez Castro para Podemos

Santiago Alba Rico, candidato al Senado por Álava, se declaró muy cercano a la ideología de la izquierda abertzale

Rocío ESTEBAN- Madrid
Podemos ha configurado casi en su totalidad su lista electoral para las próximas elecciones con el objetivo de llegar a La Moncloa. De sus listas se denota que Iglesias está buscando el golpe de efecto para que su partido recupere la «gloria» de la que antes disfrutaba en las encuestas.

La formación presentó ayer a los 44 cabeza de lista que concurrirán en cada una de las provincias españolas a las elecciones generales del 20-D. De estos 44, 24 son hombres, y 20 mujeres.

A 38 días de las elecciones, el partido morado ha intentado sin éxito fichar al magistrado del «caso Noos», José Castro, al cual pudieron haber ofrecido un lugar destacado en la candidatura por Baleares.

De las últimas «adquisiciones» de Iglesias es la de Santiago Alba Rico, que concurrirá a un escaño en el Senado por Álava para el 20D. El escritor y guionista de «La Bola de Cristal» confirmó en una entrevista sentirse «muy próximo» a la izquierda abertzale. Otra de las perlas del candidato se encuentra en el diario «Gara» donde afirmó que el pueblo vasco «ha dado la

espalda a ETA porque quiere la paz, la democracia y el derecho a la autodeterminación» mientras que acusa a España de apoyar a ETA y gritar «gora ETA». Por otra parte, Alba Rico también criticó en el citado artículo la «doctrina Garzón», que a su juicio permite condenar por «terroristas» a «cualquiera que no quiera la guerra».

De sus candidatas, Pablo Iglesias presumió de que su equipo «para ganar las elecciones» está formado por «ciudadanos normales» y destacó que son «la expresión de la sociedad civil y de España».

Rita Bohaso es otra de las candidatas «polémicas», cabeza de lista por Alicante que concurre a las primarias nacionales de julio y forma parte del Consejo Ciudadano local, del cual forman parte diez miembros de la cúpula implicados en un supuesto pucherazo en las primarias de Alicante. A pesar de que no fue una de las suspendidas desde la cúpula Bohaso sí formaba parte del núcleo duro de aquella candidatura.

Otros de los integrantes en la lista son: David Bravo por Almería; Tania Sánchez por Madrid; Sergio Pascual por Sevilla; Pedro Arrojo por Zaragoza y Victoria Rosell por Las Palmas.

PUBLIRREPORTAJE

12 de Noviembre DÍA MUNDIAL DE LA CALIDAD

Manel Orihuela: «La calidad es nuestra única filosofía de trabajo y el principal motivo por el que nuestros clientes nos escogen»

Manel Orihuela, Subdirector General de NACEX. Nacex forma parte del Grupo Logista, el distribuidor líder de productos y servicios a comercios de proximidad en el sur de Europa.

Inés Granados de Foronda
PERIODISTA

¿Cómo se consigue liderar un sector?

En Logista, alcanzar y consolidar el liderazgo se debe a un esfuerzo continuo por prestar un servicio de distribución de calidad, especializado en cada sector y canal de puntos de venta en que está presente, en permanente mejora y ampliación para generar el mayor valor añadido, así como de una inquebrantable vocación por el cliente.

¿Qué tipo de productos y servicios distribuyen?

Logista es el distribuidor líder de productos y servicios a comercios de proximidad en el sur de Europa, sirve a unos 300.000 puntos de entrega en España, Francia, Italia y Portugal, y facilita el mejor y más rápido acceso al mercado de productos de tabaco, conveniencia, recarga electrónica, farmacéuticos, libros, publicaciones y loterías, entre otros.

Motor principal de Nacex.

La estrategia de NACEX gira alrededor de tres ejes primordiales: en primer lugar, la calidad, dando más y mejores servicios y entendiéndolo como única filosofía de trabajo posible. En segundo lugar, adaptando los servicios a las necesidades de los clientes y estableciendo los recursos que permitan cumplir los compromisos adquiridos. Y, en tercer lugar, la eficacia de los sistemas de trabajo mediante el desarrollo constante de medios humanos y técnicos, que garanticen la continua mejora de la calidad e imagen de NACEX.

Principios esenciales del equipo humano NACEX.

El equipo humano que forma parte de la red es personal con una clara orientación al cliente, para el que los estándares de calidad de servicio son los que rigen sus actuaciones en el día a día. Nuestro equipo es la clave en nuestro crecimiento y su trabajo fortalece los rasgos diferenciales de NACEX, que son: la

calidad, el servicio, la información, la fiabilidad, la profesionalidad y la seguridad.

El grupo se ha anticipado al reto de la UE de integrar la Huella de Carbono como incentivo para la promoción de transportes más eficientes. ¿Qué es el «Green House Gas Protocol»?

La norma para el reporte de Gases de Efecto Invernadero del «Green House Gas Protocol», reconocida internacionalmente, y la normativa UNEEN16258:2013, permiten establecer la metodología para el cálculo y la declaración del consumo de energía y de las emisiones de gases de efecto invernadero en los servicios de transporte de mercancías. NACEX ya dispone de la declaración de conformidad ISO 14064, de cuantificación de la Huella de Carbono, siendo empresa pionera en España dentro de nuestro sector.

En mayo del 2015 Nacex refuerza su apuesta por servicios Premium. Los servicios Premium de NACEX



están diseñados para dar cobertura a las necesidades más exigentes de envío, con entrega garantizada antes de las 8:30h, 10h y 12h del día siguiente y enfocados a empresas de varios sectores profesionales que trabajan con material crítico para reparaciones de todo tipo de maquinaria (electrónica y mecánica), así como a empresas del sector salud de material quirúrgico, farmacéutico, implantología, aná-

lisis clínicos, etc... con destino a hospitales, clínicas y laboratorios. También para entregas de documentos en organismos oficiales y en la Administración Pública, que requieran de un determinado plazo de presentación.

Además, es la primera empresa certificada por AENOR en Buenas Prácticas de Distribución de Medicamentos para uso humano. Así es, NACEX cuenta con la primera certificación de conformidad concedida por AENOR de Buenas Prácticas de Distribución (Good Distribution Practices) de Medicamentos para uso humano según las directrices de la Comisión Europea de 5 de noviembre de 2013 (2013/C 343/01).

¿Por qué vuestros clientes confían en Nacex?

Cada año se realiza un cuestionario de calidad a nuestros clientes, este año lo han respondido 1.500 clientes, y el primer motivo por el que escogen NACEX es la calidad en el servicio; el segundo, nuestra fiabilidad. El 98,8% queda siempre satisfecho con el servicio prestado por NACEX.

NACEX